

【会社概要】 大正9年に山浦鉄工所として創業。以来「ものづくりのDNA」を継承しつつ、創意工夫の精神と先見性、柔軟な対応力で時代のニーズを的確に捉えて成長してきました。現在は総合建設業として、民間・公共の建築や土木工事を行う建設事業から、ものづくりのエンジニアリング事業、不動産開発事業など、幅広く手掛けています。

【会社の特長】

- 一級建築士や技術士などの有資格者が多く活躍し、取得支援にも力を入れています。
- 安価でバランスの良い食事を摂れる社員食堂、社員寮などが整備され、社員の健康や働きやすさをサポートしています。
- いち早くBIM※を導入するなどDXを積極的に推進。業務効率化による働き方改革を進めています。



【総務人事
チーム】
唐澤さん



実際に発電所で使用されていた水車のモニュメント



今回ご紹介するのは株式会社ヤマウラです。私たちの身近な住宅や病院、オフィスや工場などを幅広く手掛けているヤマウラですが、実は製造も行っている“総合建設業”ということを知っていましたか？

取材する中で“総合建設業”の意味と、100年続くヤマウラの魅力が見えてきました。



若手社員にインタビュー!!

Q1 入社の決め手

大学で学んだことが生かせる

東京で行われた長野県の合同説明会で人事の方と出会い、大学で学んだ建築の知識を生かせることが入社を決め手になりました。また、風通しが良く、良い意味で先輩との距離が近い社風も決め手のひとつです。

Q2 仕事内容

外観デザインの設計

入社してから一級建築士の免許を取りました！免許取得後には一から設計に携わることも増え、責任感も増えました。ちょうど今年の夏に自分が設計したマンションの施工が始まったのですが、工事看板に自分の名前が載っていて感動しました。今後は住宅や工場など幅広い建物を設計して経験を積みたいです！

Q3 プライベートの過ごし方

よさこいが好きです!

関東のよさこいサークルに所属していてコロナ禍前までは各地でよさこいを踊っていました。コロナ禍でお祭りが中止のところが多いので、最近ではカフェで勉強したり、建築の雑誌を読んだりして過ごしていますよ!



鷹野さん
【建設事業部
設計チーム】
入社5年目
県外の大学へ進学後、
地元へUターン!

***BIM (Building Information Modeling) とは?**

コンピューター上に建物の3Dモデルを構築し、建物に関するあらゆる情報を一元化して活用する手法のこと。VRを用いることで建物を立体的に体験し、リアルな動線等の確認が可能となります。お客様と早い段階で完成イメージを共有することができるため、お客様満足の向上と、作業の効率化につながります。

Q1 入社の決め手

会社の雰囲気に惹かれて

高校のインターンシップで溶接の体験をさせてもらい、社員さんがすごく優しく教えてくれたのがうれしくて、ここで一緒に働いてみたいと思いました。分からないことは先輩にすぐに聞ける雰囲気があるので仕事もやりやすいです。

Q2 仕事内容

自分の組んだプログラム

ダムの取水設備の回路の設計やプログラムの作成が担当です。自分の設計したものが配線されて予定通り動いたときにはとてもうれしいです。今後は1人でプログラムを任せてもらえるように、勉強したいです。



北原さん
【エンジニアリング
事業部 電気部】
入社2年目
駒ヶ根工業高等学校
卒業

Q3 プライベートの過ごし方

犬に癒されています

犬を飼っているので、休日は犬と近くの公園に散歩に出掛けたりしてリフレッシュしています。地元では夜、星がきれいに見えるのもお気に入りのポイントです。



エンジニアリング事業部とは?

エンジニアリング事業部では創業以来の技術を受け継ぎ、多種多様なシステムや設備を開発・製造しています。工場などの建設に当たっては、建物の建築だけでなく産業機械の製作やアフターサービスまでトータルで手掛けられることがヤマウラの強みです!



設計・施工などを手掛ける建設業というイメージが強いヤマウラさんでしたが、実はものづくりの会社から始まっており、特にシステムや設備を開発・製造するエンジニアリング事業部で今もおその技術や精神が受け継がれていることが印象的でした。

てててオススス!!

工場勤務の社員の制服は、なんと定期的にクリーニングしてくれるそう。1人暮らしにも助かりますね!!